

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Delfina e Higinio

Delfina Gómez del lado de las mujeres morenistas e **Higinio Martínez** del lado de los hombres, encabezan las encuestas de reconocimiento realizadas en una primera etapa para designar al próximo candidato de Morena para la gubernatura mexiquense en 2023, de acuerdo a los resultados presentados por el Comité Nacional de Morena. Por cierto, **Fernando Vilchis** está muy cerca del texcocano **Higinio Martínez** en reconocimiento, ya que el senador obtuvo 28.8 por ciento y Vilchis 25.3 por ciento, por lo que el alcalde de Ecatepec con licencia, comentó que en la siguiente etapa va a rebasar al senador. Y en el lado de las mujeres, después de **Delfina Gómez** está **Xóchitl Zagal**, pero la diferencia en conocimiento es abismal, toda vez que la secretaria de Educación obtuvo el 47.3 por ciento de conocimiento, mientras **Xóchitl Zagal** obtuvo 13.4 por ciento. Y bueno, la alcaldesa de Tecámac con licencia **Mariela Gutiérrez**, sorpresivamente se fue al sexto lugar con el 7.9 por ciento de reconocimiento.

El agua desde hace algunos años se ha convertido en un problema de interés estatal, nacional e internacional, porque las advertencias del cuidado del agua no las seguimos. Y ya vemos a Nuevo León y otros estados del norte con una alarmante escasez del líquido vital, por lo que en este momento se vuelve muy importante la propuesta de los diputados mexiquenses **Omar Ortega** y **Enrique Jacob**, de legislar para hacer del agua un patrimonio social y natural del Estado de México, con el fin de garantizar el derecho de toda persona y acabar con acaparadores y los abusos de algunos políticos del Estado de México que se sienten dueños del agua. Y es que de acuerdo a datos dados por los legisladores, la escasez de agua potable es tan grande que en sólo 30 años la disponibilidad se ha perdido un 600 por ciento, ya que cada persona hace tres décadas tenía disponibilidad del 18 mil metros cúbicos y ahora sólo cuenta con 3 mil 500. Pues a cuidar el agua, porque no queremos vernos en una situación tan difícil como nuestros paisanos de Nuevo León.